

Communiqué de Presse

La police neuchâteloise communique

Incendie dans une usine à Boudry

Cette nuit vers 01h00, un incendie s'est déclaré à l'intérieur d'une usine à Boudry. Le feu a été rapidement maîtrisé par les pompiers et le sinistre n'a pas fait de blessé. Une enquête a été ouverte.

Mercredi 20 septembre 2023 à 01h25, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) était avisée via le 118 qu'un incendie s'était déclaré dans une usine à Boudry située au Chemin de la Baconnière. Au total, 24 pompiers dont les professionnels du détachement de premiers secours de Neuchâtel (DPS), renforcés par les pompiers volontaires du DPS de Cortailod se sont rendus sur les lieux avec des moyens lourds. Le feu a été rapidement maîtrisé et aucun blessé n'est à déplorer.

La procureure de service a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les causes et les circonstances de cet incendie qui a provoqué des dégâts matériels qui ne sont pas encore évalués.

Cet événement a nécessité l'engagement de deux patrouilles de gendarmerie, d'un enquêteur de la police judiciaire, ainsi que du commissariat forensique de la police neuchâteloise.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 20 septembre 2023